



Mintraching, 26. 04.2018

Infobrief „Seifenkistenrennen“

Liebe Eltern,

wie Sie bereits wissen, findet im Rahmen der 1250-Jahr-Feier der Gemeinde Mintraching am Samstag, den 30. Juni 2018, ein Seifenkistenrennen statt, an dem unsere Schule mit vielen Fahrern teilnimmt. Ich lade hiermit herzlich zum Besuch dieses Ereignisses ein. Sollte es am vorgesehenen Termin schlechtes Wetter haben, wird das Rennen um eine Woche verschoben.

Das Seifenkistenrennen ist allerdings keine Schulveranstaltung. So besteht für die Schulkinder keine Anwesenheitspflicht und für die Lehrkräfte keine Aufsichtspflicht. Aber es wäre schön, wenn aus der Schulfamilie zahlreiche Schlachtenbummler unsere Fahrer anfeuern.

Die Fahrer treffen sich um 09.00 Uhr zur endgültigen Teilnahme-Anmeldung im Fahrerlager. Ab 10.15 Uhr können die ersten Fahrzeuge Trainingsfahrten durchführen. Die KFZ-Firma Wild sorgt für den andauernden Transport der Seifenkisten zum Startplatz, der sich bei der Kapelle Nähe Bahnübergang Mangolding befindet.

Um 13.00 Uhr beginnt das eigentliche Rennen für unsere Schüler und Schülerinnen und ich wünsche jetzt schon allzeit gute und unfallfreie Fahrt.

Natürlich können auch Eltern zu einer späteren Nachmittagsstunde mitfahren. Wenn Sie das wollen und keine Seifenkiste haben, kann Ihnen die Schule ein Fahrzeug zur Verfügung stellen.

Besonders interessant dürfte das Rennen der Spaßfahrzeuge werden, das den Renntag abschließt.

Für das leibliche Wohl sorgen der Theaterverein Mintraching und der Elternbeirat unserer Grundschule, Hüpfburg und Fahrsimulator runden das bunte Treiben im Fahrerlager ab

Helfen Sie durch Ihren Besuch mit, dass dieser Seifenkisten-Renntag zu einem Großereignis in der Geschichte Mintrachings wird.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Josef Fisch, Schulleiter